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La procesión de los 100 
kilómetros 

Consejeros y directores generales se desplazaron desde Valladolid 
para arropar a un pregonero que recibió el cariño de la Semana Santa 

A.B. 
Salamanca- El mundo de la Sema
na Santa de Salamanca esperaba an
sioso el pregón de Julio López Re
vuelta. El entonces concejal compar
tió durante veinte años los momen
tos de ilusión y los estrenos, pero 
también los de tristeza junto a los 
hermanos mayores en la decisión 
más dura: la suspensión de las pro
cesiones. Eso motivó que las 18 co
fradías de la ciudad estuvieran am
pliamente representadas, al sentir al 
pregonero como uno de los suyos. 

Cariño de una Semana Santa que 
se volcó desde el primer momento 
con el pregonero, al que se sumó el 
abrazo de una familia de la que reco
noció que aprendió a querer. Unos 
padres orgullosos - Mari Luz Re
vuelta y Julio López- , asi como de 
su mujer, María Garcia, nerviosa an
tes del inicio, y su hija, Teresa, del 
que el pregonero desveló que sería 
cofrade de Jesús Despojado. 

Desde Valladolid no acudió solo 
el presentador del pregonero, el 
presidente de la Junta,Alfonso Fer
nández Mañueco. También lo hi
cieron salmantinos con responsa
bilidades en el Gobierno autonómi
co, como Susana Hernández, direc
tora de Gabinete de la Junta, o 
Emilio Arroita, director de Admi
nistración Local. 

SAlAMANCA 5 

El Teatro Liceo acogió uno de los pregones mas multitudinarios. 
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Besapiés del Cristo de los Milagros 
La iglesia de Sancti Spiritus acogió el besapiés al Cristo de los Mila
gros, una tradición que mantuvo el templo abierto de manera ininte
rrumpida desde las 8 de la mañana a las 9 de la noche. AlMElDA El pregonero reconocía en las pá

ginasde LA GACETA que mante
nía una "sana pugna" en la Junta so
bre las celebraciones de la Semana 
Santa en los distintos territorios de 
la Comunidad. El consejero de Eco
nomia y portavoz, Carlos Fernández 
Carriedo, pudo comprobarlo, al 
igual que el de Cultura, Gonzalo 
Santonja. A ninguno le importó re
correr los 100 kilómetros que sepa
ran Valladolid de Salamanca para es
cuchara Julio López. Incluso la con
cejala de Turismo del Ayuntamien
to de Valladolid, Blanca Jiménez 
Cuadrillero, no quiso perdérselo. To
mó buena nota. 

El bar del pueblo: 

Las butacas del Teatro Liceo con
taron con representación de toda la 
sociedad. No faltó el obispo, José 
Luis Retana; el presidente de la Cá
mara, Benjamín Crespo; el fiscal je
fe, J uan José Pereña; el presidente 
del Consejo Económico y Social, En
rique Cabero; así como los máximos 
representantes del Ejército y de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en
tre otros. El alcalde, Carlos Garcia 
Carbayo, acompañaba a Julio López 
antes de que comenzara el acto y, 
quién sabe, si dándole un último 
consejo antes de subir al atril. 

Solo un asiento quedó vacío aun
que estuvo muy presente en esta no
che: el de 'Loren'. Reveló su mejor fo
to desde el paloo más alto. 

TU LADO ABIERTO 
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INDUSTRIA. IIORNADA DE LA AGENCIA ICAl Y AlCAMPO 

La Junta trabaja ya en una ley 
contra el desperdicio alimentario 
La consejera de Industria promete el apoyo autonómico a aq uellas compañías que trabajen 
por «una sociedad más justa» y reivi ndica la generación de riq ueza con conciencia 

Foto de famma con todos los participantH ... lIS dos .... su de la jornada, IlIIoricbd,.. y dino.ctiYos de Alau .. po, Junto al di_ de leal, Luí. ~i~ T_. I ""'-

SPC ! .... AlLADOUO 

la consejera de Industria. Comer
cio y Empleo, letícia Garda, desta· 
có 3)'Crquc la Junta está trabajando 
ya en el desarroUo de la ley contra el 
desperdicio alimentario, que .true· 
rá obligaciones a las administracio
nes a partir de 20260. sobre lodo en 
el diseno de acciones de concien
ciación y divulgación de un consu
mo responsable y la gestión soste
nible de recursos. paro la implanta
ción progresiva de una cultura de la 
sosICnibilidad alimentaria. Garda 
remarcó también que el Gobierno 
autonómico estará alIado del seco 
tor comercial y del tejido empresa· 
riaL para lograr una gestión sosteni· 
ble que redunde en La calidad de vi· 
da de los ciudadanos. 

Garda puso como ejemplo de los 
retO/l de La distribución la ""trot,,!;'" 
social corporativa de Alcampo cn
mo .... n rererente.en La Comunidad. 
pnr lo que aseguró el -reconoci· 
miento y a]Xl)'Oo por parte de la Jun· 
tao a la vez que recordó que _sin 
compromiso y sensibilidad. no es 
posible el verdadero progreso ni un 
futuro sostenibleo. 

Ourante La clausura de La jornada 
·Lucha contra el desperdicio ali· 
mentario y productoscon va]oraJ\a· 
dido: un compromiso compartida'. 
orgarúzada por la Agencia lcal y Al
campo. García destacó . el compro
miso del tejido producti\tl yempre· 
sariaL de Castilla y León COn una so
ciedad más justa. que tiene un 
futuro COn carácter sostenible •. Y es 
que Garcra. en decLaraciones recn· 

gidas pnr leal. apuntó que . 10 im
portante es el reconocimiento de 
esa labor que ha generado Alcampo 
con una importante red de colabo
ración local que nos beneficia a to
dos... dado que La colaboración en
tre empresas y organizaciones es 
_esencial nO solo para el progreso. 
sino para el bienestar de los caste· 
llanos y 1eúneseS>o. 

En su intervención. La consejera 
afia!ll.Ó el.importante pape]" de La 
responsabilidad social corporativa 
en el contexto socioeconómico ac
tual porque . en esta sociedad. nO 
podemas pensar únicamenteen ge
nerar riqueza". sino en hacerlo .con 
conciencia y cOn esa mirada que 
tenga presente el impacto de nues
tras acciones sobre Las personas y el 
entomo que nas rodea.. 

RELEVANCIA DE: LAS DE:O SlOHES. 
Por otra parte. el presidente del 
Consejo Económicoy Social (CES) 
de CastiUa y León. Enrique Cabero, 
apuntó a . la relevancia de las deci
siones empresariales. familiares y 
personales. para evitar el desper
dicio alimentario. ya que .más allá 
de las exigencias legales. estas de
cisinnes pueden enriquece .... la lu
cha cnntra una problemática sur
gida de una realidad. que _los re
cursos naturales no SOn infinitns • . 
Pnrello. durante su intervención al 
inicio de la mencionada jornada. 
agradeció la oportunidad de .reOe
xionar sobre el desperdicio alimen
tario. La reutilización y este nuevn 
modelo de ges t ión e innovación 
empresarial que busca la calidad y 
La excelencia •. 

Generar «entornos creativos» para avanzar en la 
eficacia en la gestión y llegar al «desperdicio cero» 
SPC ! .... ALLADOLtD 

la marca de distribución y super· 
mercados Alcampo trabaja en la 
generación de _entornos creati· 
vos •. tanto con empresas de ges· 
tión alimentaria a través de las nue· 
vas tecnologías cnmo con organi· 
zaciones como el Banco de 
Alimentos. para avanzar en la efi· 
cacia en la gestión y llegar así al 
_desperdicio cero •. según apuntó 
La responsable de Comunicación y 
Relaciones Externas deAlcampo. 
Malía José Rebolln. durante la jnr· 

nada 'Lucha contra el desperdicio 
alimentario y productos con ,-alor 
añadido: un compromisocompar
tioo·. HeboUo afinnó así que Alcam· 
po se encuentra . abierta a la inno· 
vación y la entrada de nuevas 
ideas. que surgen de gruJ"KlS de de
bate en alianza para incnrporar 
_nuevas soluciones. que consnli
den y mejnren los datos actuale •. 
por los que cada añn se salvan seis 
millones de productos. 

Otra de las mesas abordó la ver· 
tien te ética del proyecto ·CuLtiva · 
mos lo Buenn· de ALcampo. una Yolanda F .... ilnde>.deALcampo. ¡ >CAl 

marca dirigida hacia la mejora con
tinua del producto sobre la base de 
la formación. la sostenibilidad y La 
calidad. que pone en valor la agri
cultura Local e impulsa el desarro
llo de las wnas rurales. !'or otro la
do. la directnrade Comunicación
Relaciones Externas y RSC de 
Alcampo. Yolanda Femártdez. des
tacó que La distribuidora Ueva _mu_ 
chns años. trabajandn frente al 
desperdicio alimentario. cuya tasa 
se sitúa en sus tiendas en el 1.23%. 
con el objetivo . fundamental . de 
alcanzar .cero desperdicio •. 

ECONON!A 

Carriedo exige 
infraestructuras 
de gas y luz en 
ronas con plantas 
de hidrógeno 
SPC ¡BURGOS 

El portavoz de la Junta y conse
jero de Econnmía y Hacienda. 
Carlos Femández Carriedo. exi
gió ayerde nuevo al Gnbierno 
ínversiones en redes de infraes
tructuras gasistas y el refuerzo 
de Las capacidades eléctricas en 
zonas donde se pre\·é implan
tar las nuevas planta s de hidró
geno. Así lo aseguró antes de 
participar en Burgos en La inau
guración deL lanzamientn del 
Valle del Hidrógenn de Castilla 
y León. recientemente finan
ciado por La Comisión Europea 
con 19.53 millnnes. cuyo pro
yecto tiene una dumción de 60 
meses. según informa IcaL. El 
Valle del Hidrógeno arranCó el 
l de abril cnn el respaldo de Eu
ropa y una inversión total esti
mada de 380 millones. EL pro
yectn nace con el objetivn de 
con,·ertir a la Comunidad en el 
principal ecosistema integrado 
del hidrógeno verde de España 
y cubrir toda su cad ena de va
lnr. desde la producción hasta 
la compresión. dis t ribución y 

almacenamiento. 
_Sería muy importante para 

todos poder disponer de esta 
red de distribución de energ!a 
que Le pedimos al G<lbierno que 
desarrolle cuanto antes porque 
de poco sirve si tenemos La tec
nología para generar energía. si 
tenemos los consumidores para 
consumiresaenergía. pero nos 
faltan las redes de la distribu
ción de laenergíaqueson com
petencia nacinnal •. declaró. 
_Nn se trata soln de generar 
energía sino de tener una red de 
distribución para que se pueda 
consumir en el territorio.. apos
tilló el consejero. 

SOCIEDAD 

Pablo Yañez, ex 
de e s, reaparece 
como asesor del 
ReaIValladolid 

SPC ¡ .... ALLAOOUD 

Pablo Yái'iez. exdiputado de Ciu
dadanos. es el nuevo asesor ex
terno de cnmunicación del Heal 
ValLadnlida través de la empre
sa Aquilea Cnmunicación. se
gún publica El Ofa de Vallado
lid. El vallisoletano. que fue ase
sor de es en varias campañas 
municipales. así COmO de Silvia 
Oementey de la Diputación de 
Valladolid. Lleva másde un mes 
trabajando con el club pucela
no. después de que ladirectiva 
detectase un problema en La for
ma de comunicar. 
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Inversiones para 
zonas con plantas 
de hidrógeno 
~ Fernández Carriedo exige al Gobierno 
inversiones en redes de infraestructuras 
gasistas y reforzar capacidades eléctricas 

El consejero junto a distintas autoridades como Cristina Ayala 

FernandoGarcía . BURGOS 

Inversiones en redes de infraes
tructuras gasistas y el refuerzo de 
las capacidades eléctricas en las 
zonas donde se prevé implantar 
las nuevas plantas de hidrógenos. 
Es lo que ha exigido el consejero 
de Economía y Hacienda, Carlos 
Fernández Carriedo, durante la 
inauguración del lanzamiento del 
Valle del Hidrógeno de Castilla y 
León, un proyecto que tendrá una 
duración de 60 meses y con una 

Medio ambiente 

Valladolid incorpora 
cuatro camiones de 

recogida de residuos 

La capital vallisoletana incor
pora cuatro nuevos camiones 
de recogida de residuos. tras 
una inversión de un millón de 

euros, cofi nanciada por la Junta 
a través del Fondo de Coopera

ción. Una entrega que hizo 
efectiva el consejero de la 

Presidencia, Luis Miguel 
González Gago, al alcalde de 

Valladolid, Jesús Julio Carnero 
en un acto celebrado en la 

Acera de Recoletos. 

inversión estimada de 380 millo
nes de euros. 

El objetivo de esta iniciativa es 
la de convertir a la comunidad en 
el principal ecosistema integrado 
del hidrógeno verde de España y 
cubrir toda su cadena de valor, 
desde la producción hasta la dis
tribución y almacenamiento. 

«Depocosilvesitenemos latec
nología para generar energía, s i 
tenemos los consumidores para 
consumir esa energía, pero nos 
faltan las redes de distribución 
que son competencia de ámbito 

nacional», ha lamentado a la vez 
que ha recalcado que la Junta es 
((partidaria de favorecer este auto
consumo energético, el consumo 
enproximidadyaprovechartodas 
las oportunidades». 

«Eso cerraría para nosotros un 
círculo muy virtuoso porque ge
neraríamos la energía, tendríamos 
el empleo por la generación de 
dicha energía y la consumiríamos 
en el territorio que sería muybue
no para el sector industrial con 
mejores condiciones de precio, 
con una etiqueta verde y con una 
garantía de suministro que en un 
contexto geoestrátegico como el 
actual es importante», ha apunta
dOlamblén. 

Femández Carriedo ha agrega
do asimismo que si se tiene en 
cuenta que con la subida de los 
aranceles y con el proteccionismo 
internacional es «muy importan
te» la competitividad de las em
presas, ((es lógico que para asumir 
estos aranceles o una parte deellos 
es vital reducir costes en las pro
duccio nes empresariales para 
poderlos asumir, apuntando que 
((una parte de la reducción puede 
venir de la eficiencia energética y 
el hidrógeno verde». 

Una jornada de presentación 
abierta, organizada por el Ayunta
miento de Burgos y la Asociación 
Castellano y Leonesa del Hidróge
no, a la que acudieron empresas 
especializadas de primer nivel, y 
donde se abordaron los aspectos 
técnicos del proyecto a través de 
distintas ponencias y mesas re
dondas. El presidente de H2CyL, 
Rafael Barbero, y el subdirector 
general de Cartif, Sergio Sanz, fue
ron los encargados de presentar 
este proyecto, en un acto masivo 
que contó también con la partici
pación de la alcaldesa de Burgos, 
CristinaAyala o el rector de la UBU, 
José Miguel García, entre otros. 

AUTONOMÍAS 39 

leticia Garcia junto a Maria Pettit, Yolanda Fernándezy Cabero 

La Junta trabaja ya 
en una ley contra los 
restos alimentarios 
~ Alcampo camina también hacia los 
«desperdicios cero» de la mano de la lA 

R. Mata. VALLADOLID 

Poco a poco, sin prisa pero sin 
pausa, la Junta sigue trabajando 
en el desarrollo de la ley contra 
el desperdicio alimentario, que 
hará especial hincapiéen la con
cienciación y divulgación de un 
consumo responsable y la ges
tiónsosteniblede recursos, para 
la implantación progresiva de 
una cultura de la sostenibilidad 
alimentaria. 

Así lo avanzaba ayer la conse
jera de Industria, Comercio y 
Empleo, Leticia García, durante 
su intervención en un foro orga
nizado por Alcampoy la agencia 
leal en Valladolid, donde asegu
raba queel Gobierno autonómi
co s iemp re estará al lado del 
sector comercial y del tejido em
presarial para lograruna gestión 
sostenible q ue redunde en la ca
lidad devida de los ciudadanos. 
«sin compromiso y sensibilidad 
es imposible que haya un verda
dero progreso ni un futuro sos
tenible», decía la co nsejera, 
mientras ponía a la empresa Al
campo como ejemplo de res
ponsabilidad social corporativa 
y compromiso por una sociedad 
más justa. 

Leticia García hacía hincapié 
en los beneficios económicos, 
sociales y med ioambientales 
quetienenloscomportamientos 
responsables del tejido produc
tivo, y reivindicaba la red de es
tablecimientos comerciales de 
Alcampo como «agentedecam
bio positivo, motor económico y 

social desde una visión justa, 
solidaria y sostenible». 

Por su parte, la responsablede 
Comunicación y Relaciones Ex
ternas de Alcampo, María José 
Rebollo, reafirmaba durante la 
jornadalaapuestadelafirmade 
origen francés por la innovación 
para mejorar la gestión de los 
alimentos, y ponía en valor el 
trabajo que hacen con organiza
ciones como el Banco de Ali
mentoscon el q ue han consegui
do salvar el pasado año 906.000 
productos por valor de casi 1,7 
millones de euros. 

Las nuevas tecnologías estu-

La consejera avanza 
que se apoyará a las 
empresas que 
trabajen por una 
sociedad más justa 

vieron muy p resentes en esta 
jornada, donde el presidente del 
Banco de Alimentos de Vallado
lidyCastillayLeón,JesúsMedia
villa, destacaba q ue con ellas 
pueden clasificar los productos 
por la fecha de consumo prefe
rente para que sean los artículos 
que salgan antes del almacén. 

Mientras que Martín Subirats, 
de la compaiiía Smartway -tec
nología que usa Aleampo para la 
gestión, explicaba que la «app» 
creada pennite un análisis pre
dictivo impulsado por la inteli
gencia artificial que analiza pa
trones históricos de consumo. 
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